



## Mereka Putus, Namun Takdir Memiliki Rencana Lain – Kisah Percintaan yang Tak Terduga

### Description

Kisah Asli Cinta Kavi Mannan Packiam dan Stephanie Soledad Rodriguez

#### Pertemuan Pertama

Kavi Mannan Packiam, seorang pria yang pertama kali melihat Stephanie Soledad Rodriguez di sebuah pesta ulang tahun, di mana dia percaya bahwa Rodriguez sangat cantik. Meskipun begitu, kekhawatiran menyerang Gautham Jothi, karena Rodriguez adalah seorang rekan kerja Jothi, dan ia khawatir hal itu akan membuat keadaan sulit di tempat kerja.

#### Hubungan Awal

Meskipun ada kekhawatiran awal atas hubungan mereka, keduanya akhirnya mengambil langkah maju. Ketika mereka akhirnya berkencan, mereka merasa sangat nyaman bersama.

#### Sikap Jodoh Tak Kemana

Meskipun terjadi putus hubungan singkat karena masalah pandemi, keduanya ternyata masih bertemu secara kebetulan di kota. Tidak hanya sekali, tetapi beberapa kali pertemuan tidak terduga terjadi. Mereka kemudian memutuskan untuk bertemu kembali di negeri kelahiran Rodriguez.

#### Pernikahan Mesra

Pernikahan mereka adalah momen yang sangat intim dan berkesan, hanya dihadiri oleh enam orang. Hal ini mencerminkan keinginan mereka untuk fokus untuk saling mendampingi, tanpa terlalu banyak perhatian dari pihak luar.

#### Apresiasi Terhadap Kehidupan Rumah Tangga

Kavi Mannan Packiam merasakan bahwa sebagian besar dari hubungan cintanya dengan Stephanie Soledad Rodriguez terasa seperti berada dalam film komedi romantis di Kota New York, yang bahkan

lebih baik.

Masa Depan yang Cerah di Mexico City

Kedua mempelai akan mengadakan perayaan lebih besar sebagai perwujudan budaya mereka yang berbeda di Kota Mexico, dengan acara oleh Gautham Jothi sebagai pembuka. Ini akan menjadi kesempatan untuk saling menghormati budaya Meksiko dan India mereka.

## Ringkasan

Kavi Mannan Packiam berhasil bersatu dengan Stephanie Soledad Rodriguez setelah banyak cobaan selama pandemi. Meskipun sempat putus di pertengahan pandemi, mereka berhasil kembali bersatu dan menikah di Central Park. Mereka memulai kencan mereka dengan pertemuan di sebuah klub malam dan berakhir dengan pernikahan di taman kota. Bagaimana hubungan romantis Anda berkembang selama masa pandemi? Apakah pasangan Anda dan Anda memiliki kisah cinta yang unik atau romantika selama ini? Silakan bagikan cerita Anda di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark